

Frau Regner erhält Gelegenheit, sich vorzustellen.

Sie sei seit 01. Februar d.J. Mitarbeiterin der Abteilung 40.4, Kinder- und Jugendarbeit, und ihre Hauptaufgabe sei es, einen Kinder- und Jugendbeirat zu etablieren. Außerdem gebe es die Ideen einer Jugendkonferenz zur Ausgestaltung der Kinder- und Jugendbeteiligung sowie eines Projekts zur Motivation von ErstwählerInnen. Weiterhin solle eine verstärkte Zusammenarbeit mit den Schülervertretungen erfolgen.

Frau Regner bittet die Ausschussmitglieder, Anregungen und Ideen ggf. an sie heranzutragen.